

みやざき

JCNews MIYAZAKI 2015

No.596
2015 January



2015年度
笑顔溢れるみやざきの創造へ
全速前進で始動!!

Shining bright JAYCEE!!
2015 MIYAZAKI
全速前進
Full Steam Ahead
Create Miyazaki full of smile.

一般社団法人宮崎青年会議所 2015年度スローガン

全速前進 ~光り輝くJAYCEE!!
笑顔溢れる宮崎の創造~

This month INFORMATION & REPORT

2015年度理事長、シニア会長新年挨拶

年頭挨拶とともに本年度の拡大活動に関する情報と、2015年度の新事業「みやざきいいとこ発見隊」について



一般社団法人
宮崎青年会議所
第64代理事長
大平 紘史

理事長 年頭所感 新年のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。宮崎JCシニアクラブの先輩諸兄の皆さまには、一般社団法人宮崎青年会議所に格別なるご高配を賜り、厚く御礼申し上げますとともに、現役メンバーの皆さまが、新しい年を健やかに迎えられましたことにお慶び申し上げます。また2014年度は、公益社団法人日本青年会議所 副会頭 岡田憲明君を輩出するにあたり、たくさんのご支援とご協力を頂き、ありがとうございました。岡田副会頭を輩出できた事により、LOMとして多くを学び、そして経験をさせて頂く事ができました。

さて、昨年はアベノミクスに沸き日本経済の復調の兆しが見えてくる一方で、まだまだ私たちの住み暮らす宮崎においては実感として感じられるとは言い難く、人口の減少と高齢化、よりグローバル化が求められる経済状況の中、青年会議所という青年の学舎集った、次代を担う私たちJAYCEEが地域の問題に真剣に向き合い、率先して考え、学び、そしてビジョンを描き運動を興していかなければなりません。

本年度、一般社団法人宮崎青年会議所は『全速前進 光り輝けJAYCEE!! 笑顔溢れる宮崎の創造』のスローガンのもと、仲間同士の絆を深める事で結束力を高め、地域の問題と真剣に向き合い、宮崎のビジョンを描き、次代の担い手として多くの運動を全速前進で興していく事で笑顔溢れる宮崎を創造していきます。一般社団法人宮崎青年会議所が、宮崎にインパクトを与える意識変革運動を創りあげていく事をお願い申し上げますと共に、皆さまのご多幸とご健勝を心よりご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。1年間、よろしくお願い致します。



宮崎JCシニアクラブ
第54代会長
山本 博之

シニア会長 年頭のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。私は本年、一般社団法人宮崎青年会議所シニアクラブ会長を拝命いたしました山本博之と申します。本年一年間よろしくお願い致します。私は昭和16年9月の生まれです。今年満年齢で73歳になります。後輩スタッフの平均年齢をかなり引き上げているグランドシニアです。戦後70年の日本には平和が続いております。もはや戦後という言葉は風化しつつあります。米国と戦い敗戦したことを知らない若者もたくさんいます。その歴史認識の脆弱さにつけこんだ近隣諸国の言動は誠に傍若無人の極みであります。今一番大切なことは幼少期に於ける正しい教育認識であると思います。教育の原点に立ち戻った真の教育をするべき時が来ていると思います。禅語に曰く「啐啄同時」とは親子、師弟、夫婦、朋友主客の間の一瞬の樹を逃さない、一如一体の素晴らしい働きのことをいうそうですが、正に教育の原点を貫いた言葉であると思います。私の信奉する柔道の祖といわれる嘉納治五郎先生は、「精力善用、自他共栄」と言われました。この精神こそ今や世界の柔道としてその真髄を言い得ています。

昨今は、我が宮崎JCより岡田憲明君が、公益社団法人日本青年会議所副会頭として出向し、現在シニア共に支援させて頂きました。素晴らしいご活躍ありがとうございました。また、「九州JCシニアクラブ」が別府の九州地区大会において、川越宏樹君を発起人代表とし、設立認会が開催され、その設立をみました。本年、長崎県諫早市にて第一回の会員大会が開催される予定です。我々シニアクラブとしまして、このことをはじめ、現役諸君のバックアップをして参りたい所存です。現役諸君の更なる飛躍を期待し、又シニアクラブ会員の益々の懇親が深まりますよう、末筆となりましたが、皆様のご健勝と祈念いたしまして、ご挨拶といたします。

2015年度 理事役員のご紹介

宮崎を笑顔にするために全速前進で頑張ります。



理事長
大平 紘史

(株)カイン



直前理事長
中原 伸博

(有)王生工業



副理事長
大野 勇

(株)大野塗装



副理事長
長友 剛

(株)友和産業開発



副理事長
井上 政貴

(有)ビルド



副理事長
松浦 隆治

(株)福祉環境センター



専務理事
川越 道貴

(株)だいきち



常務理事
前田 健

(有)ゼンエンタープライズ



室長
小久保直樹

(株)NPK



室長
山口 徹

合資会社 山口商店



室長
伊勢木俊親

(株)写真のアートカラー



室長
大平 貴博

(株)タイコー



室長
峰山 利成

(株)ミネックス

● 家族晚餐会の御礼

12月14日(日)に12月例会メインアワー「家族晚餐会」が開催され、2014年度事業を締め括るために、たくさんの会員やそのご家族に参加していただきました。新しい試みとして例会時、隣の会場にて会員のご家族向けに感謝を伝える「For Family」を実施し、ご家族に対して日頃言えない感謝の気持ちを伝えていただきました。今年度事業を振り返り、プレジデンシャル・リース交換式、抽選会、卒業式が粛々と進み、サプライズゲストで鈴木会頭はじめ日本JC役員が岡田副会頭の卒業をお祝いされました。総務委員長として2014年度宮崎JCを支えることができ、とても誇りに思います。



● 「人を集めるには」

明けましておめでとう御座います。今年も1年間宜しくお願い致します。早速ですが、今回のお題は、『人を集めるには』で御座います。寄稿にあたり、まずは現役会員の日頃のJC運動に心から敬意を表します。2013年に一般社団法人格に移行し、事業のあり方そのものが変化を遂げる中、一定の公益性を求められる状況となってきました。議長・委員長たちの議案書作成にも熱を帯びてきていると聞いております。その中でメンバーはもちろんのこと、一般の方々にも賛同をいただき、来場 に繋げなくては運動を広げることもできません。では、その手段たるものは？私は、「想いを発信し共感と感動を与えること」であると考えます。そのためには、発信する我々自身に崇高な格式と自覚が必要であると考えます。「至誠を本とし、勤労を主とし、分度を体とし、推譲を用とする」これを実践していただければ、世の中が動きます。



宮崎JCシニアクラブ情報

◎第1回世話人会
1月19日(月) ホテル浜荘

◎懇親ゴルフ大会
2月14日(土) 宮崎C.C

◎通常総会/懇親会
2月19日(木) 宮崎観光ホテル



理事
川越 英和
(有)赤玉商事



理事
増田 祐介
(株)増田工務店



理事
関谷 祐作
第一ビル工事(株)



理事
前田 義也
(株)いけうちゴルフ



理事
宮崎 孝平
design Studio ToMoMo



理事
那須 大次郎
(株)わらべ



理事
原田 樹里
CHACHABO



理事
平井 淳一
(有)平井オートサービス



理事
野崎 偉世
野崎漬物(株)



理事
篠原 三剛
(有)AIDEES



理事
菊池 義臣
(株)モバイル市場



理事
横山 和明
社会福祉法人 協愛福祉会
ひがし保育園



理事
黒田 福太郎
(有)クロダ保険



理事
中島 寛介
(有)中島鋳金塗装



監事
渡辺 憲弘
(株)トゥギャザー



監事
伊ノ脇 亮
九州ロード 伊ノ脇



● 「みやざきいいとこ発見隊!!」が始動します

〈ひむかの宝発信委員会 委員長 平井 淳一〉

現在宮崎市は、佐土原・田野・高岡・清武の旧4町との合併をへて、40万の都市へと成長をとげてまいりました。この旧4町と宮崎市と新旧宮崎市に面する国富町・綾町には、地域資源や人材、歴史や文化などといった、まだまだ周知されていない魅力がたくさん眠っています。そこで、地域ならではの魅力あふれる宝を発掘して情報発信することで、この魅力ある宮崎を多くの市民の皆様にとって頂きたいとの思いから、私達宮崎青年会議所の会員が「みやざきいいとこ発見隊!!」となり、専用車両「全速前進号」に乗って「ダーツの旅」をする運びとなりました。1月からの5ヶ月間に

わたり、ダーツで当たった地域に実際に赴き、人に触れ、その地を感じ、魅力ある地域の宝を発見して、フェイスブックにて情報発信をして参ります!

是非、フェイスブックで
みやざきいいとこ発見隊!!を
検索してください。



● 2月例会のご案内 〈グローバル確立委員会 委員長 横山 和明〉

2月16日(月)宮崎観光ホテル3階にて、2月例会メインアワーが開催されます。

17時半から例会、18時半メインアワー、20時半宮崎ブロック協議会会長公式訪問例会、懇親会と盛りだくさんの内容となっております。メインアワーには、「NHKプロフェッショナル仕事の流儀」や「情熱大陸」にも出演した、医学博士 川原 尚行氏をお呼びしての「ひとはみんなの為に、みんなはひとりの為に～貧しさの中で考える究極の医療」と題しまして講演して頂きます。世界の事情や貧困問題に触れ、国際的な視点で世界の現状を理解できる素晴らしい機会となっております。

また、ブロックアワーでは、宮崎LOMからも伊ノ脇担当副会長、渡辺監査担当役員、三浦委員長、今岡委員長が出向されています。是非ご参加いただき出向者の勇姿を応援しましょう。

● 高雄 ポートJC39周年事業訪問 〈財政規則審査会議 議長 増田 祐介〉

来たる平成27年2月28日(土)に、我々の姉妹JCである台湾のポートJC39周年式典が開催されます。2月27日(金曜日)～平成27年3月1日(日曜日)の日程で訪問、参加の予定です。

ポートJCとは、1981年に姉妹JC締結をし、34年の歳月が経ちます。私たち現役メンバーは、これまで先輩方が築きあげられた国際交流の貴重な機会を次世代に繋げていかなければなりません。継続的にポートJCを来訪し、異文化に触れ、交流を深める必要があります。また、今後もさらに加速するであろうグローバル社会において、我々は地域社会の産業・文化・教育の面で国際的視野を持ち運動や活動をしていく必要があります。国際的視野を持った人材になるために、台湾の地に多くのメンバーが国外の産業・文化・歴史を体感し、友好関係を継承し、更なる気づきや発展に寄与することを目的とします。

私たち現役メンバーは、先輩方が築き上げてこられた、ポートJCとの絆と歴史を大切に、幅広い国際的視野を持ち、これからの未来に目を向けていきたいと思えます。

今後の行事予定

- 1月13日 ……………新年挨拶会
- 1月23～25日 ……京都会議
- 2月3日(火)
福岡ソフトバンクホークス交流事業
- 2月16日(月) ……………2月例会

会員消息

- 12月10日 藤本幸治君
(青少年育成委員会)
ご母堂様 藤本ちず子様
ご逝去
- 12月16日 シニアS30年生
松原 正俊様 ご逝去



一般社団法人 宮崎青年会議所

一般社団法人 宮崎青年会議所 広報

JC News Miyazaki No.596 2015 January

編集・発行 一般社団法人宮崎青年会議所
〒880-0865 宮崎県宮崎市松山1丁目12番7号
大春ビル3F TEL:0985-28-2522

ホームページ <http://www.miyazaki-jc.or.jp>
E-mail info@miyazaki-jc.or.jp